

# 明星

「であい、ふれあい、そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

## 授業参観へのご参加、ありがとうございました!

4月18日(金)5限目に、本年度1回目の授業参観を行いました。保護者の皆さまにおかれましては、たいへんお忙しい中ご参観いただきありがとうございました。少し緊張した顔で授業に向かっている子やリラックスした様子で笑顔で授業を受けている子、「お家の人 came たかな?」と廊下を気にしている子など様々でしたが、みんな保護者の方に参観していただいて普段よりも張り切っている様子でした。

また、授業参観後には、体育館でPTA総会・全体集会(保護者懇談会)・子ども会総会が行われました。年度始めで説明させていただくことが多く、予定よりも時間が延びてしまいましたこととお詫びいたします。どうか今後とも、学校活動やPTA活動へのご理解・ご協力・ご支援を、よろしく願いいたします。



1年国語「うたにあわせて あいうえお」



2年算数「たし算のしかたを考えよう」



4年算数「大きい数のしくみ」



5年算数「整数と小数」



3年算数「0のあるかけ算」



6年国語「伝わるかな 好きな食べ物」



PTA総会

全体集会では、各担任からの子どもたちの様子の紹介や、養護ほか各担当からの連絡・確認等を行いました。不明な点などあれば、遠慮なく白川小学校までお問合せください。



全体集会

# 5月～6月の主な行事予定



- 5月 10日(土) PTA奉仕作業① 8:00～9:50
- 12日(月) 運動会係打ち合わせ(5限目)3～6年
- 15日(木) 眼科検診 13:15～
- 16日(金) 耳鼻科検診 1・2・3・5年 13:00～
- 19日(月) 委員会(6限目)
- 23日(金) 運動会前日準備(5限目)3～6年
- 24日(土) 白川小・白川地区春季運動会 (雨天順延)
- 26日(月) 振替休業日
- 29日(木) 内科検診 13:15～

PTA奉仕作業は、運動場の石拾いや運動場・校舎周辺の草取りなどを中心に行います。道具の準備や暑さ対策をよろしくお願いいたします。延期の場合のみ、7:00頃に学校連絡システムでお知らせします。

- 6月 2日(月) 白川っ子タイム(5限目)
- 3日(火) PTA合同委員会② 18:30～
- 4日(水) 1・2年さつまいもさし体験
- 6日(金) プール水泳開始 【関B&G海洋センタープール】
- 11日(水) 体力測定(2・3限目)
- 14日(土) 特認校フリー参観、土曜参観、親子ふれあいバーベキュー
- 16日(月) 振替休業日
- 17日(火) 5・6年「つくしの家」訪問①(2・3限目)
- 23日(月) 委員会(6限目)
- 26日(木) 4～6高学年キャンプ(1日目)
- 27日(金) 4～6高学年キャンプ(2日目)



運動会は、天候判断を 5:30 に行い、実施の場合は 6:00 に花火があがります。雨天等で延期の場合は学校連絡システムにてお知らせします。詳細は後日あらためてお知らせします。



高学年キャンプは、「スズカト」にて行います。保護者への説明会を、6/14(土)の土曜授業で行います。

## 本年度のプール水泳について

白川小学校のプール施設の老朽化により、体育のプール水泳の授業を「関B&G海洋センター」の屋内プールにて行います。低学年と高学年が、右の日程で5回ずつ校外に出かけます。9:00に学校を出発し、11:30に学校に帰着する予定です。

	低学年(1～3年)	高学年(4～6年)
1	6月 6日(金)	6月13日(金)
2	6月20日(金)	7月 4日(金)
3	7月 9日(水)	7月11日(金)
4	9月10日(水)	9月12日(金)
5	9月17日(水)	9月19日(金)

## いじめをしない・させない・許さない！

三重県では、子どもが安心して学習その他の活動に取り組むことができるよう、学校の内外を問わずいじめが行われなくなるようにすることなどを目標に「三重県いじめ防止条例」を制定しています。そして、いじめの防止等に関する県民の理解を深め、社会総がかりでいじめの問題を克服するため、毎年4月及び11月をいじめ防止強化月間としています。

児童の皆さんは、「いじめをしない、させない、許さない」強い心をもっていますか？  
白川小学校でも、4月30日(水)から5月9日(金)の期間、児童会が中心となって「いじめ反対運動」に取り組みます。いじめのない学校や社会にしていくために、自分たちがどう行動すればよいのかを考える機会としていきましょう！

また、いじめは学校の目の届かない場所や時間でも起こります。ご家庭におかれましても、「いじめは犯罪につながること」「自分がされていやなことは、他人には絶対にしない・言わないこと」を、家庭の責任として子どもたちにご指導いただきますよう、強くお願いいたします。

